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令和５年第８回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和５年７月２６日（水）午後３時３０分 

閉会 令和５年７月２６日（水）午後４時３５分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－６、７会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    末 松 桂 子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

教育委員        米 山 英津子 

   

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         後 藤 勝 巳 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       師 入 泰 久 

学校教育課長            平 田 昌 隆 

学校教育課主幹           志 手 士 郎 

関商工高等学校事務長        長 尾 成 広 

関商工高等学校教諭（商業科）    林   秀 記 

関商工高等学校教諭（工業科）    野 口 晃 弘 

関商工高等学校教諭（定時制）    石 原   桂 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前々回（令和５年第６回）の会議録の承認について 

   前回（令和５年第７回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（５月２６日から７月２６日） 

（４）議事 

議案第１９号 令和６年度使用関商工高等学校用教科用図書の採択

について 



 

- 2 - 

議案第２０号 令和６年度使用小中学校用教科用図書の採択について 

報告第５号  令和５年度関市一般会計追加補正予算（教育費関係）

について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和５年第８回関市教育委員会会議を開会し 

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和５年第６回、第７回の会議録の承認について、事務局 

の報告をお願いします。 

教育総務課長  （第６回、第７回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  前回の教育委員会会議では、事業報告ができなかったの 

      で、今回は５月２６日からの主な事業報告になります。 

５月３０日から７月１３日までに１４校の小中学校を訪 

問しました。残りの学校は、９月末までに訪問予定です。 

３１日は、来年７月から８月にかけて岐阜県で開催され 

  る第４８回全国高等学校総合文化祭の第２回実行委員会が 

行われました。関市では、関商工が写真部門を担当します。 

また、今年度は鹿児島県で開催され、写真部門で関商工２ 

年生の生徒が、最優秀賞の栄誉に輝きました。 

  ６月１３日から１５日は、関市議会本会議で代表・一般 

質問がありました。新人議員６名等から新型コロナウイル 

ス感染症による児童生徒への影響、ＩＣＴ教育の成果、ふ 

るさと教育と地域との連携の拡充、学校施設の雨漏り修繕、 

給食費の無償化、自転車用ヘルメットの着用などに関する 

多くの質問をいただきました。 

１７日、２４日の板取あじさいまつりでは、板取小６年 

生の３名が村長になり、ブレザーを着てテレビ出演するな

どＰＲ活動をしました。 

７月６日には、青少年健全育成協議会・ＰＴＡ連合会・ 

小中校長会による３団体の会が開かれ、スマホ・ネット等 
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の使用について、児童生徒や保護者に配布する啓発文書の 

内容を検討しました。 

１４日、１８日の教育研究会では、このあと説明させて 

いただく小中学校の教科書採択について協議しました。 

本日のビブリオトークでは、小学生１４名、中学生５名、 

高校生２名、関商工の教諭がお薦めの本を紹介してくれま 

した。自身の体験など踏まえて工夫を凝らした発表でした。 

以上です。 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入りた 

いと思います。本日提案されましたのは、議案２件と報告１ 

件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  議案審議の都合上、次第の順番を変更しまして、最初に「報

告第５号 関市一般会計追加補正予算（教育費関係）につい

て」を議題とします。説明をお願いします。 

協働推進部長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、追加補正予算について説明させていただきました 

が、ご質問はございませんか。ご質問がないようですので、報 

告第５号を終わります。 

それではここで、協働推進部長は退席をお願いします。 

        （協働推進部長 退席） 

次に、「議案第１９号 令和６年度使用関商工高等学校用教 

科用図書の採択について」及び「議案第２０号 令和６年度使 

用小中学校用教科用図書の採択について」の２議案については、 

ともに教科書採択に関する議案で、教科書の採択前ですので、 

公正確保のため、関市教育委員会会議規則第１５条の規定によ 

り秘密会としたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

ご異議もないようですので、これら２議案については秘密会 

といたします。 

   

議案番号 案件名 結果 

議案第１９号 令和６年度使用関商工高等学校用教科用

図書の採択について 

原案承認 

議案第２０号 令和６年度使用小中学校用教科用図書の

採択について 

原案承認 

 

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

８回教育委員会会議を閉会します。 

 


